



城田中 学校だより

No. 3

学校教育目標
「自立」と「共生」

R4.5.24 発行 伊勢市立城田中学校 校長 TEL 25-5978
【HP】 <http://www.ise-mie.ed.jp/~kida-j/cgi-bin/wiki/wiki.cgi>

中体連春季大会が開催されました!!

5月14日(土)・15日(日)と21日(土)・22日(日)の2週にわたって伊勢市中体連の春季大会が開催されました。ソフトテニス部、男子バレーボール部、女子バレーボール部、バスケットボール部が、市内の各会場に分かれて熱戦を繰り広げました。

この2年間のコロナ禍で、実戦的な経験は十分ではありませんでしたが、少しずつ経験を積み重ね成長をしていってくれています。試合に出ている生徒もベンチにいる生徒も一丸となって試合に向かう姿が見られ、城田中学校のチームワークの良さを感じることができました。

中でも、バスケットボール部は、4月の公式戦で惜敗した御園中学校と準決勝で対戦し、見事に勝利をおさめ決勝に進出しました。決勝では優勝候補の厚生中学校に負けてしまいましたが、最後まであきらめず全力でプレーする姿が印象的でした。

夏の大会に向けて一人一人が目標をしっかりと持ちチームで課題を乗り越えていきましょう。主な結果は、下記のとおりです。

【結果】

バスケットボール部 準優勝

優秀選手賞 尾上 仁哉(バスケットボール部)
山口 滉太(バスケットボール部)
田中 良空(バスケットボール部)
木田 圭祐(バレーボール部)

《バスケットボール部》



《ソフトテニス部》



《男子バレーボール部》



《女子バレーボール部》



学校参観が行われました!!

5月18日(水)から20日(金)に学校参観を実施させていただきました。お忙しい中、多くの保護者の方々に授業を参観していただき、ありがとうございました。

18日(水)には、学年懇談会、部活動懇談会を持たせていただき、保護者の方々と直接、お話しすることができました。今後も、保護者の皆さまとの連携を深めながら、きめ細かい指導につなげていきたいと考えています。

ご協力、ありがとうございました。

なお、6月10日(金)に開催予定の体育祭につきましては、各ご家庭2名以内の参観を可能にしたいと考えておりますので、是非、ご参観くださいますようお願いいたします。



テスト①が近づいてきました!!

5月30日(月)に今年度最初の定期テストが実施されます。1年生にとっては、中学校に入学して初めての定期テストになりますね。準備は順調に進んでいますか?

すでに、全国学調(3年生)やみえスタディチェック、CRT(1、2年生)などのテストを受けましたが、テストは学習内容がどれくらい身についているかを知るためのものです。ですから、**皆さんに最も大切にして欲しいことは、毎日の授業で先生の話をよく聞くこと、授業に集中して取り組むことです。**

また、5月23日(月)から29日(日)までは、テスト前の部活動休止期間になっていますので、各教科の先生から発表されている試験範囲をしっかりと確認し、計画的に家庭学習を進めていきましょう。

【6月行事予定】

- 4日(土)春季連合陸上競技大会
- 7日(火)常任委員会
- 10日(金)体育祭(保護者参観2名以内)
※予備日 13日(月)
- 14日(火)生徒議会、アルミ缶回収
- 15日(水)テスト前部活休止期間~6/23
- 22日(水)~24日(金)テスト②
- 24日(金)3年生進路説明会
- 28日(火)エコキャップ回収
- 30日(木)3年生実力テスト

【大会結果】

- 4月24日開催 於 スポーツの杜伊勢
三重リレーカーニバル
- 第1位 中学男子走幅跳 宮本 恭佑
 - 第2位 中学女子走幅跳 倉井 彩羽
 - 第5位 中学混合4×200mR
小林 夢奈・倉井 彩羽
竹中 太志・宮本 恭佑